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開　会

閉　会

出

席

者

録音テープ等を使用した要点記録

－

事 務 局

(出席人数：４人)　学務指導担当部長　大野　明彦

学校給食課長　柴山　伸之、学校給食課給食管理担当主幹　木本　淳次

学校給食センター所長　新井 みゆき

配 布 資 料

春日部市学校給食センター運営委員会委員名簿
令和５年度春日部市学校給食センター運営委員会資料
令和５年度春日部市学校給食費支援事業について
春日部市学校給食センター条例関係集

次第及び公開・一部
公開・非公開の区分

審議事項（全て公開）
　議案第１号  令和４年度事業報告について
　議案第２号　令和５年度事業計画（案）について
　議案第３号　献立審議部会のPTA代表について
　議案第４号　学校給食費支援事業について
　・議案について、すべての委員から原案のとおり承認されました。

一部公開・非公開
の場合はその理由

□  要綱第３条第１号該当：

会　議　録

会議の名称 令和５年度　第１回春日部市学校給食センター運営委員会

開 催 日 時 令和５年７月６日(木)
午前　１１：００

午前　１１：５０

教育長

(出席人数：１人)

開 催 場 所 春日部市学校給食センター　２階　大会議室

議長(会長等)氏名 島村　克己

委員氏名

(出席人数：９人)

梶村　麗子、菊野　大、伊東　奈緒美、前島　加奈、森田　和代

駒木　真理子、渡邉　麻依子、渡邊　よしみ、島村　克己

説 明 者
そ の 他

□  要綱第３条第２号該当：

□  要綱第３条第３号該当：

□  要綱第３条第４号該当：

会議録の作成方法

会議録署名の指定
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（挨拶）

事務局

事務局

委員長

事務局

　島村委員長、一言ご挨拶をお願いいたします。

　続いて、委員長代理の選任をさせていただきます。

　委員長よりご指名がありましたら、お願いいたします。

　

事務局 　それでは、島村委員に委員長をお願いいたします。

だきます。春日部市学校給食センター条例第８条第２項より、委員長は

委員の互選によって定めるとなっております。どなたか立候補または推

委員 　立候補・推薦が無いようでしたら事務局に一任でいかがでしょうか。

　事務局に一任という声をいただきましたが、よろしいでしょうか。

続きお願いをしたいと考えております。いかがでしょうか。

（異議なしの声）

（異議なしの声）

　それでは事務局より、前任期間も委員長をされていた島村委員に引き

事務局 （事務局職員紹介）

（挨拶）

委員 （挨拶）

事務局 　それでは、次第の５「委員長及び職務代理者の選出」に入らせていた

薦をいただけますか。

発　言　者 発言内容　・　決定事項

事務局 （配布資料確認）

事務局 （開会）

教育長
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事務局 （議事１、２について説明）

委員長 　ただいまの説明について、何か質問等はございますか。

委員長 　傍聴人はいらっしゃらないようなので、次に進めます。それでは、

「令和５年度事業計画について」事務局より説明をお願いします。

事務局 　傍聴人はおりません。

次第に従いまして、議事１「令和４年度事業報告について」及び議事２

委員長 　異議なしと認めます。なお、傍聴人の定員は５名といたします。

　本日、傍聴人の方はいらっしゃいますか。

公開すべきものと考えますが、いかがでしょうか。

（異議なしの声）

　それでは審議に先立ちまして、本日予定の議事について「春日部市

附属機関等の会議の公開に関する要綱」第４条に規定されております

「審議内容に非公開情報が含まれている会議」には該当しませんので、

例第８条第３項の規定に基づきまして、島村委員長にお願いいたします。

　

委員長 　議長を務めさせていただきますので、ご協力をお願いします。

事務局 　ここからの議事の進行につきましては、春日部市学校給食センター条

事務局 　それでは渡邊よしみ委員に委員長代理をお願いいたします。

　一言ご挨拶をお願いいたします。

（異議なしの声）

発　言　者 発言内容　・　決定事項

委員長 　では、渡邊よしみ委員を委員長代理に指名させていただきたいと思い

ます。よろしいでしょうか。

委員長代理 （挨拶）
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委員長 　校長先生が出席されていますので、現在の状況をお聞かせいただけ

委員長 　ただいまの説明について、何か質問等はございますか。

（質問なし）

事務局 （議事３について説明）

（立候補、推薦共になし）

（質問なし）

委員長 　それでは、どなたか立候補かご推薦いただけますでしょうか。

委員長 　立候補者がいないようですが、事務局から何かありますか。

（質問なし）

事務局 　（資料配布、事務局案説明「各校数月毎の輪番制」）

　続いて、議事３「献立審議部会のＰＴＡ代表選出について」事務局よ

委員長 　ただいまの説明について、何か質問等はございますか。

り説明をお願いします。

委員長 　他に委員の皆様から何かございますか。

ますか。

委員 　４月から黙食ではありませんが、比較的静かに給食を食べています。

　学年やクラスの規模にもよって異なりますが、グループを作って食べ

たり、机を教室の前に向けたまま食べたりしています。

発　言　者 発言内容　・　決定事項

現在の状況を教えてください。

委員 　コロナの影響により、学校でも個食・黙食が実施されてきましたが、

委員長
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発　言　者 発言内容　・　決定事項

委員長 　質問がないようでしたら、議事３「献立審議部会のＰＴＡ代表選出に

ついて」事務局案のとおり進めさせていただきます。

（了承）

委員長 　続きまして、議事４「学校給食費支援事業」について事務局より説明

をお願いします。

事務局 （議事４について説明）

委員長 　ただいまの説明について、何か質問等はございますか。

（質問なし）

委員長 　質問がないようでしたら、議事４「学校給食費支援事業」については

終了します。

委員長 　続きまして、議事５「その他」について事務局より何かありますか。

事務局 　特にございません。

委員長 　他に委員の皆様から何かございますか。

（質問なし）

委員長 　以上をもちまして、本日の議事は全て終了しました。ご協力ありが

とうございました。これをもちまして、議長の職を解かせていただき、

以後の進行を事務局へお返しします。

事務局 （閉会）

事務局 　長時間のご審議、ありがとうございました。

事務局 （挨拶）
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　　　　　　令和５年　７月　１０日

署名者の職・氏名 島村　克己

　議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。

議　事　の　経　過

発　言　者 発言内容　・　決定事項


